

# Le petit Saint Martin

Numéro 8

mai 2002

## Edito

Après une (longue) pause, revoici le « Petit St Martin ». Le premier trimestre de cette année a cette fois encore été riche en sorties pédagogiques et autres petits évènements qui rythment la vie de notre école. Merci à tous ceux, enfants et enseignants, qui ont bien voulu s'en faire l'écho.

*Et, à bientôt pour de nombreuses infos.*

*Bénédicte Decovemacker*

## Du nouveau à la biblio ...

Notre bibliothèque s'offre un petit coup de jeune. En effet, pour le confort des jeunes lecteurs et afin de faciliter le rangement du local, l'APEL a décidé de consacrer les bénéfices de la soirée familiale à l'achat de nouveaux sièges et de nouvelles étagères.

## Bal folk

Samedi 23 mars, après une journée d'effervescence pour de nombreux volontaires, la soirée familiale a pu battre son plein au son de la musique folk du groupe « peut qu'manquer ». Les quelque 300 personnes qui étaient présentes garderont le souvenir soirée animée et chaleureuse.

## Opération pièces jaunes

« Mardi 26 février 2002, les classes de CE1 sont allées à la poste. On a vidé les tirelires de toutes les classes de l'école dans un grand sac postal. Cela pesait 54 kgs. Les pièces jaunes aideront les enfants hospitalisés. »

*Anne-Sophie  
Classe de CE1/Mme Lecoutre*



*Le carnaval à l'école*



*Le groupe folk « peut qu'manquer »*



## Carnaval à l'école

« Jeudi 7 mars, c'était le carnaval de l'école. On a mis des masques et on s'est déguisé. Il y avait des fleurs, des jardiniers, des lapins, des oiseaux, des sorcières, des clowns...même Peter Pan. On a défilé dans la cour. Des papas et des mamans sont venus nous voir et ils ont fait des photos. Après, on est allé à la cantine, on a mangé des crêpes. Elles étaient bonnes. Miamm !!! »

*Article réalisé par les élèves de PS1*

## Les CE1/CE2 à la piscine

« Le 1<sup>er</sup> mars, les CE1/CE2 ont fait une compétition de natation à la piscine de Lumbres. Plusieurs écoles des environs ont participé. Ils ont fait des relais, des pirouettes et d'autres jeux. Quelques parents qui accompagnaient faisaient le jury et notaient les résultats. Notre classe a terminé première ; nous avons gagné une coupe. Mr Sevrin nous l'a apportée et nous a félicité »

*La classe de CE2 de Mr Bruno*

## Victor HUGO

C'est cette année que se fête le bicentenaire de la naissance de Victor Hugo. Il est né le 26 février 1802 à Besançon et il est mort le 22 mai 1885 à Paris. Il a eu 5 enfants. Sa fille Léopoldine est morte noyée avec son mari dans la Seine, ce qui lui a inspiré le poème « Demain dès l'aube ».

Voici d'autres de ces œuvres les plus connues :

**Romans :**

Notre Dame de Paris (1831) – Les Misérables (1862)

**Recueils de poésies :**

Les Châtiments (1853) – Les Contemplations (1856)

*La classe de CM1/CM2 de Melle Gedda*

## CALENDRIER D'ÉVÉNEMENTS

### JUIN

VENDREDI 31 MAI 20H00 : ASSEMBLÉE GÉNÉRALE APEL

SAMEDI 8 ET DIMANCHE 9 : KERMESSE GÉANTE !

SAMEDI 22 : OLYMPIADES ET ...BARBECUE DE FIN D'ANNÉE



*La rénovation d'un local pour l'APEL*

---

## Le loto du 19 janvier

« Amy, une petite fille de 8 ans perd l'usage de la parole suite à la mort de son père. Mais Robert, un jeune guitariste et le docteur Urquhart vont l'aider à surmonter cette épreuve. »

Connaissez-vous « Amy » ? Nous allons vous la présenter... Son histoire est bouleversante mais, heureusement, elle se termine bien. Nous en avons eu l'expérience le mardi 5 mars 2002, au cinéma de St Omer. C'est un film de Nadia Tass, produit par Jacques Demy. La première scène du film nous a emmenés en Australie, dans une ferme au milieu des champs, là où vit Amy. Puis, grâce à un procédé cinématographique que l'on appelle « flash-back », nous avons pu revivre le moment où Amy voit son père mourir sur une scène, électrocuté. De retour dans le présent, les scènes suivantes nous ont également captivées surtout quand Amy et sa mère Tanya fuient les services sociaux pour aller en direction de Melbourne. Là-bas, Amy rencontre Robert qui, grâce à sa musique, lui permet de retrouver la parole. Le docteur Urquhart l'aide également à se libérer de son lourd passé. Ce film très émouvant nous a aussi beaucoup fait rire : « surtout vers la fin du film quand Amy demande pour aller faire pipi en chantant », ajoutent certains élèves. »

*Les élèves de CM2B.*